

ちょっとした、得する！耳寄り情報

Vol. 20

# てんこもり



発行：丸ス産業株式会社 「てんこもり」編集部  
TEL：0574-72-1318 FAX：0574-72-2739

てんこもりは、ぎふ清流国体、ぎふ清流大会の成功を願っています！



岐国体一公0067

めていきたいと思っ  
思っています。下呂市ではハンドボール競技（成年女子）、ソフトボール競技（少年男子）の2競技が開催されます。

昨年夏に行われたリハーサル大会では、ハンドボール競技で地元の高山が準優勝に輝く活躍を見せてくれました。ソフトボール競技では、連日の雷雨

## メニュー その1

### 成功させよう

### ぎふ清流国体 下呂市開催競技

が、選手・役員・ボ

ぎふ清流国体開幕まで200日を切りました。冬季大会での各会場の盛り上がりや、岐阜県選手勢の活躍を受けて、下呂市でも大会開催に向けてたくさんの方の皆さんにさまざまな分野でご参加いただきながら、選手の方々の大会となるよう、準備を進

ランテニア等、皆さんの協力のおかげで無事に終了することができました。本大会に



第43回西日本大学ソフトボール選手権大会(女子の部) 決勝

向けて、両競技共に、リハーサル大会で得た教訓を生かして万全の準備を行いたいと思っています。

### 【ぎふ清流国体 下呂市開催競技】

○ハンドボール(成年女子) 10月5日～9日

下呂交流会館 温アリーナ

○ソフトボール(少年男子) 10月6日～8日

あさぎりスポーツ公園多目的グラウンド あさぎりスポーツ公園野球場

【市民参加イベント情報】  
ぎふ清流国体ソング『はばたけ、未来へ』にあわせたミナモトダンスを、保育園・小学校の運動会やダンスの授業、またイベントなど、いろんな場面で行っていただき、みんなに体験していただいています。



第16回ジャパンオープンハンドボールトーナメント(女子の部) 決勝

り上げていこう！ということ、6月10日(日)下呂交流会



昨年のミナモトダンスコンサート

館泉ホールの「ミナモト」を

ます。当コンテストは昨年引き続き2回目となり、飛騨地区大会、岐阜県大会に先立っての開催となります。ステージ上でダンスを披露するチームの皆さんの溢れるばかりの笑顔がたくさん見られることを期待して準備を進めています。

詳細は、ぎふ清流国体下呂市実行委員会HPまたは事務局(下呂市教育委員会国民体育大会推進課)までお問い合わせください。

## メニュー その2

### 森の楽園紹介 「陶史の森」

今回は、土岐市の「陶史の森」を紹介いたします。当楽園は土岐市の中央丘陵地の森を活用し、岐阜県と土岐市が整備した生活環境保全林です。昭和47年に造成を開始、50年にオープンしました。



104畝の広さの施設内にヒツジ・ウサギなどを飼育している動物舎やギフチョウを飼

育している蝶の館を含む「土岐いきものふれあいの里」があります。また、森林内には志野の道、織部の道、黄瀬戸の道などの焼き物の名を付けた遊歩道が整備されています。ネイチャーセンター内の研修室・展示室には、小魚の飼育や昆虫等の標本が展示されており、自然や昆虫の観察・自然教育の場として多くの皆さまにご利用されています。今後の楽しみなイベントに、5月に陶史の森写真会、6月にホタル観賞会があるそうです。取材に際しご協力いただきました土岐市役所農林課およびネイチャーセンターの皆さま、本当にありがとうございました。by 藤井



# メニュー3 その の種 の種

今回は建設技術審査証明事業についての話題です。先日、インパクトパリア工法の建設技術審査証明(砂防技術)報告書と送付案内が手元に届きました。送られてきた報告書は分厚いですし、案内文に「権威がある証明」と力説してあります。ふと、なぜ技術審査証明なの?と思いい証明事業について調べてみました。

建設技術審査証明事業は、民間において自主的に開発された新技術の活用促進に寄与することを目的として、平成13年1月より建設技術審査証明協議会の会員が実施しているものです。協議会は15の団体で構成されており、全て公益法人ばかりです。HPにある事業の流れによると、最初に依頼者(民間企業)が審査証明実施機関を選定します。その理由は15の団体に守備範囲がある為で、一般土木工法は国土技術研究センター、土木系材料製品技術は土木研究センター、砂防技術は砂防地すべり技術センターなどおま

かに決められています。これを見ると、どの実施機関を選定すればよいか悩みそうな狭間の技術があることが判ります。例えば、グラウンドアンカー工法は「土研センター」によるものと「砂防技術センター」による証明があります。前者は材料システムで、後者は材料システムを含めた施工方法を対象にして証明を取得しているといった違いがあります。また、フローによると「審査に必要な十分なバックデータ等の確認」が

されたあと、ようやく受付審査に入り、その後一定の条件を満たしたものが辿りつくことのできる技術審査は「権威ある学識経験者などによる委員会」が行うとしてあります。これを見るとNETISと一味違いますし、「権威ある証明」と案内文に書きたかった気持ちがある気がしました。参考URL  
<http://www.cml.or.jp/kengishinsa/syoumei/panf.pdf>  
byFATかとう

# メニュー4 その 紹介 紹介します



今回は谷汲山近くに  
あるうど  
ん・そばの  
おいしいお  
店「きさら」  
をご紹介します。  
本巢縦貫  
道(157  
号)の木知原交差点を右折し、  
谷汲山大橋を渡って西へ約1  
km進むと左側に「きさら」の

看板が見えてきます。  
人気メニューは、自家製味噌を使った具沢山の味噌煮込うどん、季節限定の谷汲産のうどんなどですが、昼食どきにはすぐに売切れてしまいますのでお早め!  
地元で取れた鹿肉の串カツは、肉が柔らかくてまさに絶品です。また、自家製味噌で味付けしたおでん盛合せをおかずに、大葉とゴマ・エビ天の二個組合わせ



のおむすびをいただければ満腹になること請け合いです。  
常連さんは、単品のそば・うどんにトッピングとして、とんかつ・しいたけ・卵・とろろを好みに合わせてアレンジして召し上がるとのことです。いずれもてごろなお値段ですので、ぜひお立ち寄り下さい。一昨年の8月には、岐阜市中央郵便局の東に姉妹店として酒と蕎麦が楽しめる「そば居酒屋きさら」がオープンし、昼はランチ処、夜はお酒処として人気を博しています。  
【本店】揖斐川町谷汲長瀬 11時〜17時 正月以外無休  
TEL 0585(56)3505  
【新岐阜店】岐阜市長住1-10-2 11時半〜14時/17時〜22時ラストオーダー  
TEL 058126512022  
by清水

# メニュー5 その ぎふ清流国体に向け ドレスアップ完了「新山川橋」

加茂郡川辺町比久見に有ります「新山川橋」について紹介します。  
同橋は本誌でんこ盛りV.O. 1. 15でもご紹介した、川辺

ボート競技に参加される全ての皆さんに地元からの歓迎の意と、激励と勇気を届けるメッセージとも成りそうです。  
by安江

今回、可茂土木事務所の御発注で、平成22・23年度の2ヶ年度に渡り全面的(総面積11,738㎡)に塗替られました。すっかりドレスアップが終わり美しさを取り戻した新山川橋は、来るべき「ぎふ清流国体」でのボート競技会「会場を華やかに彩る事になりそうです。またその川面に映える、美しい姿は、

